
Ｐ 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002 

 

●本日の司会        （山中 秀一副SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

●本日のお客様 
 

美夢 ひまり様 
 

柴田 由美子様・平畑 惠子様・西野 芳子様 
 

●会務報告         （柴田 康好会長） 

 

指名委員会を本日発足いたします。議長は私が務めま

す。また委員長は伊藤副幹事にお願いしたいと思います。 
 

●幹事報告         （荒川 義昭幹事） 

 

11 月 15 日（木）補助金管理セミナーへ小島会員に出席

していただきました。 

同日、多摩中グループ協議会へ幹事荒川が出席してま

いりました。 

11 月 18 日（日）東京米山ロータリーE クラブ 2750 が

発足し、国際ロータリー加盟認証伝達式が行われました。

こちらには前澤会員に出席をしていただきました。この

クラブはインターネットを通じて例会を開くそうで、パ

ソコンをお持ちであれば、出席をしてメイクが出来ると

いうことです。 

本日、ＳＡＫＵＪＩ作戦の打ち合わせへ幹事荒川が出

席してまいりました。こちらは会員増強の作戦で、皆さ

んの知っている友人、知人を推薦して地区が対象者に見

合ったクラブを紹介するという作戦です。この作戦に参

加するか否かは、また理事会ではかって決定したいと思

います。 

ガバナーノミニーの確定宣言が届きまして、次々年度

のガバナーが東京飛火野ロータリークラブの水野功さん

に確定しました。 

●卓話「宝塚の魅力と裏側について」 

美夢 ひまり様 

 

★講師紹介（山中 幸子会員） 

 

美夢さんは、25 倍の難関を突破

して 1999 年宝塚音楽学校に入学

なさいました。それから 2 年間の

厳しい修行を経て、2001 年宝塚歌

劇団に入団され、月組に配属され

ました。娘役として大活躍されま

して、主な出演作品は「ベルサイ

ユのばら」「ミーアンドマイガール」「エリザベート」な

どです。2011 年 5 月に退団され、現在は法律事務所で秘

書として働いていらっしゃいます。 
 

 私が在籍しておりました宝塚歌

劇団は、再来年、100 周年を迎え

ます。今日は、皆さんに少しでも

宝塚に興味を持っていただけたら

嬉しく思います。 

私は立川市出身なのですが、祖

母と母が宝塚ファンだったことも

あり小さい頃から劇場に足を運んでおりました。初めは

よく分からなかったのですが、小学 1 年生の時に「ベル

サイユのばら」を観て、宝塚に入ることを決意しました。 

宝塚の舞台に立つには、2 年間宝塚音楽学校で勉強をし

ます。その 2 年間を経て、皆が初舞台を踏むことが出来

ます。学校に入って初めに習うことは、自衛隊へ出向い

ての訓練です。そこで横一列に並ぶこと、お辞儀を揃え

ることを学びます。それは、初舞台のラインダンスに役

立つものです。その後に習うのはお掃除です。私達の期

は 42 人在籍していたのですが、それぞれが細かく学校中

のお掃除場所を割り振られて、その手順を徹底的に習い

ます。1 年生は朝 7 時 20 分から 1 時間半かけて自分の担

当の場所をひたすら掃除します。その他に勉強ももちろ

んありますが、1 年目はとにかくひとつ上の方に対する態

度や話し方を学びます。 

2 年目になりますと、初舞台に向けて学校が色々な行事

を用意してくれます。まずは夏休み前に演劇の発表会が

あり、夏休み後に歌や踊りの発表会があり最後に卒業公

演があります。夏休みの宿題として、芸名を自分で考え

ます。その時にはもう、自分が男役として舞台に立つの

か、女役として立つのか自分で決めています。その基準

となるのが身長で、大体 165 センチくらいが境目となり

ます。 

まるまる 2 年間を同期生と過ごすわけですが、皆で上
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級生に怒られたり助け合ったりして絆が強くなります。

初舞台の時は、自分達より下の人は居なくて劇団中の方

が全て上級生になるので、劇団の中でも厳しい上下関係

があります。 

私が宝塚で学んだことは、人と人との繋がりや、たく

さんの方の想いがあって舞台に立てることなど幸せな気

持ちです。学校ではひたすらバレエ、日本舞踊、モダン

ダンス、演劇、音楽論、楽典など演劇に関する授業を受

けます。まさに芸事一色の生活になります。劇団に入っ

てからのレッスンは自主性に任せることになっているの

で、さぼってしまう人もいれば、一生懸命やる人もいま

す。劇団では 1 年目と 3 年目と 5 年目に試験があってそ

の成績がずっとついてまわります。私は宝塚を卒業した

身ですが、何か宝塚の行事に出ることになったら、その 5

年目の成績順でいつでも並ばされます。 

退団してからはまるっきり生活が変わり、今は法律事

務所で働いていますが、宝塚での 11 年間はとても良い経

験になりました。 
 

※素晴らしいお歌も披露してくださいました。 

 

 
 

★謝辞（平畑 秀東会長エレクト） 
 

 
 

●ニコニコ BOX発表   （内藤 征一親睦委員） 
 

 
 

○国際ソロプチミスト昭島 西野 芳子様 

先日の佐藤正久講演会には、大勢のご参加いただき有難

うございました。次回も宜しくお願い致します。 
 

◎柴田会長 

美夢ひまりさんを招いて卓話ありがとうございます。 
 

○伊藤会員 

美夢さん 本日の卓話ありがとうございます。 
 

・荒川幹事 

美夢ひまり様本日は昭島中央ロータリークラブ卓話講師

をお受けいただきありがとうございます。 
 
 

・石岡会員 

美夢様、本日の卓話、そしてサインありがとうございま

す。娘に自慢できます。 
 

・小島会員 

美夢様、本日はありがとうございました。先程は大変失

礼しました。罰金します。 
 

・平畑会員 

本当におきれいな美夢ひまり様、卓話ありがとうござい

ました。家内も感激いたしました。 
 

・山中幸子会員 

ひまりさんのお話をきくのがとても楽しみです。よろし

くお願い致します。 
 

・山中秀一会員 

本日卓話の美夢ひまりさん宜しくお願い致します。 

 

●出席報告       （鈴木 栄出席委員長） 
 

 
 

会員数  46 名 出席義務会員  44 名 
 

本日の出席 26 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告       （伊藤 満雄副幹事） 

 

 指名委員会委員長に指名されま

した伊藤です。本日、第 1 回指名

委員会を開催いたします。指名委

員の方はご出席をお願いします。 
 
 
 
 

●次週例会予定（ 工藤 開光プログラム委員長） 

 

11 月 28 日（水）卓話 

「サクラを鑑賞するための豆知識」 
 

指田 裕士会員 
 
 
 
 

 

●閉会点鐘         （柴田 康好会長） 


